

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih karuniaNya sehingga penelitian ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model *Generative Learning* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Momentum, Impuls Dan Tumbukan Di Kelas X Semester II SMA Negeri 10 Medan T.P 2017/2018”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Pintor Simamora M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd. Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si; dan Bapak Drs.Jonny Haratua Panggabean, M.Si, sebagai penguji 1, 2 dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Drs. Jonny Haratua Panggabean, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan motivasi mulai diterimanya penulis di Jurusan Fisika ini. Kepada Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si ;Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd, M.Si. Yang telah memberikan saran dan bimbingan didalam penyusunan instrumen penelitian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis disampaikan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan fisika yang telah banyak membantu selama penyelesaian studi di UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terima kasih sampaikan kepada Ibu Susnesi, S.Pd sebagai Kepala Sekolah SMA Negeri 10 Medan dan kepada dan Ibu Tianas Simanjuntak S.Pd, M.Si selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada para guru dan staf administrasi SMA Negeri 10 Medan yang telah membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada keluarga penulis, bapak dan mamak yang selalu sabar membimbing serta memenuhi setiap kebutuhan selama perkuliahan 4 tahun ini. Yang selalu memberikan semangat yang tiada henti-hentinya demi mencapai cita-cita yang penuh harapan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kedua abang saya yang super duper baik yang selalu mengingatkan adiknya tentang pentingnya menata masa depan. Yang selalu menyuruh pulang kampung supaya bisa ketemu. Saya juga ingin mengucapkan terimakasih untuk kekasih hatiku Irvan Pandapotan Sitompul yang selalu setia menemaniku dalam keadaan suka ataupun duka dalam proses pengerjaan skripsi ini yang selalu setia menemani saya dalam mengurus segala jenis surat apapun dan dengan sabar mendengar semua ocehan saya. Big thanks honey. Terimakasih juga untuk kedua sahabatku Hotni dan deby yang tiada putusnya memberiku semangat, yang selalu mengingatkan aku bahwa liburan disela nyusun skripsi itu penting dan juga buat temen temen hita salelengni lelengna respioka, rima, sariana, winda, dan christine. Tak lupa Kontrakan 130 yang akan pindah ke Belat terimakasih telah bersama selama ini dan menjadi teman 1 atap yang akhir-akhir ini sedang broken home, wkwkw. Keluarga Paduan Suara Sarvoice terimakasih telah memberi warna dalam hidup aku selama 4 tahun perkuliahan yang tidak monoton ku jalani terimakasih untuk HKBP Pardamean Tempat dimana aku bisa MelayaniNya dan berbagi Kasih serta mengajarkan aku banyak hal.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu, penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

**Medan, Juli 2018**  
**Penulis,**

**Warmi Hartati Sitanggang**  
**NIM. 4141121079**